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100 周年おめでとうござます。  

 

高校生活の 1 番の思い出は部活動です。私は小学生の頃から打ち込んできた野球をするため、硬式野球部に入部しま

した。入部してからは過酷な練習が待っており、入部当初は常に全身が筋肉痛という状況でした。しかし、過酷な練習があっ

たからこそ同期との仲がとても深まりましたし、今ではとても良い思い出です。その後、先輩が引退してからは主将を務めさせて

いただき、チームをまとめるリーダーシップや協調性など、内面的にとても成長することができました。大好きな野球を素晴らしい

仲間に囲まれて 3 年間活動できたことは本当に最高の財産です。顧問の先生をはじめ、先輩方や後輩に大変恵まれたと感

じております。本当に感謝です。ありがとうございました。 

もう 1 つの思い出は沖縄への修学旅行です。普段の学生生活とは違う、非日常を満喫することができました。友達とワイワ

イはしゃいだり、綺麗な景色を見に行ったり、泳いだりしたことは今思い出しても最高の思い出です。初めて沖縄の綺麗な海を

見た時は、あまりの綺麗さに衝撃を受けました。この修学旅行をきっかけに沖縄のことがとても好きになり、大学生の頃はとても

頻繁に沖縄旅行に行くようになり、社会人になった今でも長期休暇の際はだいたい沖縄旅行に行っています。笑 

現在は東証一部上場の経営コンサルティング会社に勤めております。あらゆる業種業界の中堅・中小企業を中心に業績

アップのご支援をさせていただいております。職業柄、常に世の中の流れや最新の情報にアンテナを張り、勉強し続ける必要が

あります。常日頃、勉強し続けることで自己の成長に繋がり、学んだことをコンサルティングに活かすことで企業(お客様)の業績

向上に繋がります。企業の業績が向上することで、そこで働く従業員や地域社会は潤うことになります。このように自分が“学び

続ける”ことで、結果的に世の中の役に立てることにとてもやりがいを感じています。 

今振り返ると、高校時代の 1 日 1 日の些細な出来事は懐かく、かけがえのない青春の思い出です。在校生やこれから登

美丘高校に入学する方は是非、勉強・部活動・行事・恋愛等、何事にも全力を注いで楽しんでください！ 

 

100 周年、本当におめでとうございます。 

 

■プロフィール 

1996 年 5 月 2 日生 大阪府出身 

2015 年 3 月 登美丘高校卒業 

2020 年 3 月 関西学院大学 社会学部卒業  

2020 年 4 月 東証一部上場 経営コンサルティング会社へ入社 

 


